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Jn 11, 1-45

Aujourd’hui, nous avons entendu le récit de la résurrection de Lazare. Nous voyons Jésus qui est 
très humain, qui n’est pas seul, et qui a auprès de lui des amis : Marthe, Marie et Lazare avec 
lesquels il a noué des liens réels d’amitié. Si Jésus est vrai Dieu, n’oublions pas qu’il est vrai 
homme. Il a appris et vécu dans toute sa personne ce qu’est l’amitié, la joie, la souffrance et la 
compassion. Jésus nous montre ses sentiments, quand il se trouve en face de la mort, il pleure 
son ami Lazare comme nous quand nous pleurons un être cher.

Saint Jean nous raconte cette histoire, c’est un épisode qui semble avoir marqué sa vie à cause 
de tous les détails qu’il nous donne. Ce texte aujourd’hui, nous invite à comprendre la Foi et 
l’Espérance, il nous entraîne à la suite de Marthe et de Marie à vivre cette même Foi et cette 
même Espérance.

La résurrection, c’est Dieu lui-même qui est la Vie. Croire en la résurrection, ce n’est pas croire en
une idée banale, qui nous donnerait un espoir que tout n’est pas fini, ce n’est pas simplement 
croire qu’il y a quelque chose après la mort. La résurrection c’est mettre sa Foi en une personne 
concrète, vivante et présente : Le Christ. Et cette Foi là, doit transformer nos vies maintenant 
comme elle a transformé la vie des amis de Jésus.

La résurrection n’est pas une idée mais bien une personne, Jésus lui-même. Dans l’Évangile de 
ce jour Marthe a poussé Jésus à se révéler et à révéler ce qu’est la résurrection.  « Je suis la 
résurrection et la vie ». La résurrection c’est l’Espérance que Jésus est présent avec nous, qu’il 
nous aime et qu’il appelle chacun d’entre nous à le suivre.

Dans ces temps troublés par la guerre, les conflits, les mouvements sociaux, nous avons besoin 
comme Marthe, Marie et les apôtres de lui crier notre souffrance. Seigneur viens à mon aide. 
Quand la souffrance, le deuil, la maladie touchent nos familles et nous frappent, revenons à Jésus
et faisons lui confiance, non pas pour obtenir des miracles mais pour nous abandonner à Lui et 
demander des Grâces. (Demandez et vous obtiendrez). Jésus nous promet la vie éternelle. Il est 
la porte par où nous devons passer pour avoir la vie éternelle. « Je suis le chemin la vérité et la 
vie » « Je suis la résurrection et la vie ».

Pour Lazare le retour à la vie n’est que passager, Lazare est décédé quelques années plus tard. 
Fort de sa Foi et de son Espérance, il a compris que Jésus nous emmène avec lui au-delà de 
cette vie terrestre. Lorsque Jésus dit : « déliez-le et laissez-le aller ». Il libère aussi Lazare des 
péchés de son passé et nous invite à le suivre pour nous rendre libres. Ne restons pas prisonniers
de notre passé, libérons nous de nos idoles : (l’argent, l’égo, le pouvoir, le laïcalisme,…), 
avançons et ne restons pas figés dans le passé. Jésus nous montre le chemin et nous fait entrer 
dans l’Espérance. Ayons confiance, le Seigneur ne déçoit pas. Pour aller vers le Père, il faut 
passer par Jésus qui est la résurrection et la vie. Ce temps de carême nous invite à nous défaire 
de toutes nos idoles pour mieux suivre Jésus.

Aujourd’hui, c’est le dimanche du CCFD-Terre-Solidaire. Le thème de cette année c’est : « Pour 
tous ceux qui rêvent de se nourrir en Paix ». Et si nous apprenions à bâtir la paix autour de nous, 
à faire des ponts entre les peuples ou tout simplement entre les gens qui nous entourent. Si nous 
faisions du vivre-ensemble et de la solidarité notre priorité, nous pourrions partager nos richesses 
et lutter contre les inégalités, défendre le bien commun et notre maison commune. Comme le 
Christ, devenons des ambassadeurs de la fraternité, de l’amour de notre prochain pour que la Foi 
et L’Espérance continuent à grandir en nous et qu’elles portent du fruit. Jésus est le Chemin et la 
vie, n’ayons pas peur !

Que l’Évangile du Christ reste notre boussole.

Bonne fin de carême Bruno Grellier, diacre


